

Presseinformation: April 2024

Hairdreams belohnt engagierte Partner!

Graz: Hairdreams belohnt seine erfolgreichsten Partner mit „Diamond-Award“ und exklusivem Kundenevent

Mit seinen hochwertigen, vielfach patentierten Systemen für mehr Haarlänge und -fülle ist Hairdreams weiter auf Erfolgskurs. Auch in den aktuell schwierigen wirtschaftlichen Zeiten halten die Verbraucher*innen den edlen Echthaarprodukten von Hairdreams die Treue und sorgen für stabiles Wachstum. Dafür sind auch die vielen Partnersalons verantwortlich, die oftmals schon seit vielen Jahren erfolgreich mit Hairdreams zusammenarbeiten.

Dazu Hairdreams Vertriebschefin Sandra Schmidbauer: „Unsere Partnersalons sind neben unseren großartigen Produkten unser entscheidendes Erfolgsgeheimnis. Wir sind stolz darauf, dass wir so viele Partner haben, die uns schon seit Jahren die Treue halten und Tag für Tag mit ihrem Engagement dafür sorgen, dass wir ständig noch mehr Kunden auf der Welt mit unseren Produkten glücklich machen können. Daher ist es uns ein wichtiges Anliegen, die Partner nach besten Kräften zu unterstützen und ihre Leistungen angemessen zu honorieren.“

Zu diesem Zweck hat Hairdreams neuartige Salonkategorien eingeführt. Dabei werden regelmäßig die erzielten Verkaufserfolge ausgewertet und die stärksten Partner mit dem Status als Silber- und Gold-Partner belohnt. Die weltweit erfolgreichsten Salons erhalten den Status „Diamond“-Partner.

Soeben erfolgte die Auswertung für das Geschäftsjahr 2023. Dabei wird den ca. 50 „Diamond“-Partnern diesmal eine besondere Ehre zuteil: jeder einzelne Partner wird persönlich von einem Vertreter des Hairdreams Managements besucht und bekommt von diesem einen speziell gestalteten „Diamond Award“ überreicht. Damit einher geht die Einladung zu einem exklusiven „Diamond Event“ und einer Auszeit im wunderschönen Ausseer Land!

Damit möchte Hairdreams „Dankeschön“ sagen für die geleistete Arbeit und gemeinsam mit den Partnern Kraft und Energie tanken für den weiteren gemeinsamen Erfolgsweg.